

Acusa a rusos de haber causado desastre nuclear

South Bound Brook, Estados Unidos, Mayo 10 (UPI). El jefe de la Iglesia de Ucrania en Norte América acusó a los soviéticos de haber provocado a propósito el desastre nuclear de Chernobyl para "desestabilizar a Europa Occidental mediante la guerra psicológica", dice hoy una nota de prensa.

El metropolitano Mstyslav Skrypnyk dijo en una misa especial de la parroquia de la Iglesia Ortodoxa Ucraniana San Andrés que el gobierno de la Unión Soviética organizó el derretimiento del reactor como un ataque premeditado contra los ucranianos y otros europeos occidentales.

"Esta catástrofe de factura humana fue hecha a propósito y fue organizada por manos humanas", dijo el metropolitano. "Conociendo como son los bolcheviques, especialmente los de Moscú, puedo hacer estas conclusiones".

Sigue amenaza por la tragedia nuclear rusa

Moscú Mayo 10 (DPA). Casi dos semanas después, continuaba aún latente el peligro de contaminación radiactiva en Europa Central por el accidente sufrido por el 25 de Abril por el reactor nuclear soviético en Chernobyl (Ucrania), don-

de los especialistas trabajaban aún para poner la situación bajo control. Sobre la cuarta unidad del reactor, que al parecer fue destruido por una explosión, se había lanzado hasta hoy

—Pasa a la página 33—

Costa Rica con deuda de 20 millones de Dls.

San José, Mayo 10 (UPI). Costa Rica, con una de las mayores deudas per cápita de la región, no realizó a tiempo el pago de 20 millones de dólares sobre intereses de su deuda el mes pasado, pero no está considerando una morato-

ria, dijo hoy un funcionario.

Algunos bancos costarricenses cerraron sus cuentas en el extranjero como una "preocupación" ante posibles embargos impuestos.

—Pasa a la página 12—

Africa ante plagas de saltamontes y langostas

Roma, Mayo 10 (UPI). Las plagas de saltamontes y langostas creadas en parte por las lluvias que acabaron con la sequía en África podrían ser las peores de los últimos 50 años y requerían millones de dólares en ayuda para con-

trolarlas, advirtieron funcionarios hoy.

Edoard Saouma, director general de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación, dijo que

—Pasa a la página 12—

Skrypnyk, de 88 años, preside la iglesia, considerada el centro espiritual de los 120,000 miembros de la Iglesia Ortodoxa Ucraniana en Norte América. Antes, fue miembro del parlamento polaco entre 1930 y 1939 y fue obispo en 1942.

—Pasa a la página 16—



SATISFECHO. Hamburgo, Mayo 10 (DAd). Martin Bangemann, ministro de Economía alemán, dice estar satisfecho de los resultados obtenidos en su gira por Estados Unidos, sobre aspectos de transferencia tecnológica.

El panorama de la población del mundo en el 2000

Nueva York, Mayo 10 (DPA). En el año 2,000, la mitad de la población mundial vivirá en las grandes ciudades y la población urbana de los países en desarrollo será casi el doble del Fondo de las Naciones Unidas para las Actividades en Materia de Población (FNUAP).

Más del 70 por ciento de

—Pasa a la página 9—

México pagará a la ONU un pequeño remanente del '85

Nueva York, Mayo 10 (DPA). México anunció hoy que a pesar de la grave situación económica por la que atraviesa, pagará a la Organización de Naciones Unidas un pequeño remanente adeudado de su cuota correspondiente a 1985, y en los próximos meses le quedará por aportar la de 1986.

El embajador mexicano, Mario Moya Palencia, dijo ante la Asamblea General que trata la crisis financiera de la ONU, que este tipo de esfuerzos que hacen los países en desarrollo con-

—Pasa a la página 33—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LABORISTA. Oslo, Mayo 10 (Reuters). Gro Harlem Brundtland, presidenta del Partido Laborista, participa en la integración de un nuevo gabinete noruego, a petición del Rey Olav V.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENCUENTRO FAMILIAR. Boston, Massachusetts, Mayo 10 (AP). La señora Adilja Saddozai (izquierda), en reacción de madre, abraza a su hijo Ziaullah Saddozai, en un centro de detención de inmigración. La pareja, originaria de Afganistán, se reunió tras seis años de separación.

Guatemala aumentará exportaciones en 1986

Guatemala, Mayo 10 (DPA). El presidente del Banco (Central) de Guatemala, Federico Linares, informó hoy que para el presente año se ha estimado en 1,254 millones de dólares el monto de las exportaciones, lo que sería un crecimiento del 18 por ciento respecto a 1985.

Linares delneó un cua-

dro general sobre la actual crisis guatemalteca, indicando que mientras que en 1980 Guatemala tenía 526 millones de dólares en reservas monetarias, de ellas netas (descontando obligaciones) 348 millones, en 1985 tales reservas bajaron a 514 millones de

—Pasa a la página 12—

Italianos con el dilema de centrales nucleares

Roma, Mayo 10 (DPA). Los Italianos deberán decidir en tres consultas populares si se debe dificultar o no la construcción de nuevas centrales nucleares en el país.

Diputados del Partido Radical, liberal de extrema izquierda, de la Democracia Proletaria, de extrema izquierda, y en algu-

nos comunistas y socialistas entregaron hoy, con varios dirigentes de organizaciones de protección ambiental solicitudes al Tribunal de Casación de Roma para tres referendums con el fin de derogar leyes que regulan la construcción de centrales nu-

—Pasa a la página 9—

Posible juicio a Marcos en E.U.

Nueva York, Mayo (UPI). El ex presidente de Filipinas, Ferdinand Marcos, podría ser enjuiciado en Estados Unidos y obligado a devolver más de 350 millones de dólares en propiedades que presuntamente habría adquirido con dinero de su país, dijo hoy un juez de Nueva York.

Laval efectuó tal decisión de un juicio iniciado por la presidenta de Filipinas, Corazón Aquino, para recuperar el dinero que Marcos habría sacado del país en forma ilegal.

Los abogados que representan a Aquino aseguran que Marcos compró

El juez de distrito Pierre

—Pasa a la página 16—

Tasas elevadas en producción E.U.

Washington, Mayo (UPI). La productividad estadounidense rompió su estancamiento del año pasado y creció en el primer trimestre de 1986 al 2.3 por ciento anual en el sector privado, al 3.4 en el no agrícola y al 2.4 en la industria, dijo hoy el Departamento de Trabajo.

"La productividad subió en todos los sectores durante el primer trimestre y, combinada con ganancias moderadas en la compensación por hora, contribuyó a

menores costos del trabajo", indicó el Departamento.

Durante 1985, la productividad norteamericana subió solamente 0.1 por ciento y en el sector privado no agrícola cayó 0.3 por ciento. En éste, el costo de la unidad de trabajo subió 3.9 por ciento al haber aumentado la compensación por hora 3.7.

Tal situación disminuyó la competitivi-

—Pasa a la página 14—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CELEBRA LIBERACION. Klerksdorf, Sudáfrica, Mayo 10 (Reuters). El obispo Desmond Tutu, izquierda, ganador del Premio Nobel de la Paz 1985, celebra eufórico haber logrado la libertad del

obispo Sigisbert Nswandwe. Tutu se preparaba para encabezar una marcha de protesta frente a la cárcel, para exigir la libertad de Nswandwe, que fue dejado libre antes de iniciarse la manifestación.